



DLA Piper abre oficina en Australia

El despacho internacional de abogados DLA Piper ha abierto oficina en Australia, tras la integración de DLA Phillips Fox (Australia) y DLA Piper el 1 de mayo. La incorporación de este reconocido bufete australiano a la red global de DLA Piper aumenta la capacidad del despacho para ofrecer un asesoramiento local e internacional en esta área geográfica.

En la región Asia-Pacífico, DLA Piper tiene más de 700 abogados repartidos en oficinas ubicadas en Bangkok, Beijing, Brisbane, Canberra, Hong Kong, Melbourne, Perth, Shanghai, Singapur, Sidney y Tokio.

Globalmente, DLA Piper cuenta en la actualidad con 4.200 abogados distribuidos en 76 oficinas de 30 países. El grupo se ha asociado asimismo con despachos de otros 17 países.

...